

Noticias







Ford presenta el nuevo Mustang GT4 en Spa, con lo que cumple su promesa de ofrecer un Mustang para los pilotos de todo el mundo

- Ford Mustang continúa oficialmente su andadura en la categoría SRO GT4 con un nuevo deportivo basado en el Mustang Dark Horse, preparado para competir a escala mundial en 2024. Se trata del segundo Mustang de carreras tras la reciente presentación del Mustang GT3.
- Troy Lee Designs continúa su relación con Ford Performance con la tercera entrega de una serie de diseños exclusivos.
- El Mustang GT4 se fabrica en colaboración con Multimatic y cuenta con un motor Coyote V8 desarrollado íntegramente por Ford Performance.
- Con la presentación del Mustang GT4, Ford cumple su promesa de ofrecer en todo el mundo un Mustang de competición para cualquier tipo de piloto; desde el aficionado de base hasta equipos profesionales de carreras.

SPA, **Bélgica**, **28 de junio de 2023** - La icónica marca Mustang[®] de Ford amplía aún más su carácter legendario con el debut oficial del Mustang GT4 en las CrowdStrike 24 Horas de Spa, en el mítico circuito de Spa-Francorchamps, al este de Bélgica.

El Mustang GT4 es el último esfuerzo de la estrategia de la marca del óvalo azul en motorsport, bautizada como "Ford contra todos" por Jim Farley, presidente y CEO de Ford. El Mustang GT4 está basado en el nuevo Mustang Dark Horse™ de 2024, como su hermano el Mustang GT3. Con esta presentación, Ford continúa oficialmente su participación ininterrumpida en la categoría GT4 de la SRO, en la que compitió por primera vez en 2017.

Al igual que el Mustang GT3, el nuevo Mustang GT4 presenta una atrevida y colorida decoración adaptada de los diseños creados por Troy Lee Designs para el Mustang GT3 y la SuperVan 4.2. Troy Lee es reconocido como uno de los principales diseñadores de diseños para motorsport del mundo.

"El Mustang GT4 es un miembro clave de nuestra gama de competición", ha afirmado el director global de Ford Performance Motorsports, Mark Rushbrook. "Su ubicación entre el Mustang GT3 y el próximo Mustang Dark Horse R mantiene a la marca en liza en todos los niveles de exigencia en pista, y es una parte importante de nuestro programa de carreras para clientes. Con esta nueva versión, basada en el nuevo modelo Dark Horse de séptima generación, hemos subido la apuesta y estamos listos para desafiar a todos nuestros competidores".

La presentación del Mustang Dark Horse en 2022 fue el preámbulo del lanzamiento de una familia mayor de Mustang de carreras que debuta este año. Esta incluye el nuevo Mustang GT4, el recientemente presentado Mustang GT3, así como el próximo Mustang Dark Horse R, entre otros. Todos ellos mantendrán la posición de Mustang como la marca con más éxito de Ford en el motorsport, compitiendo en circuitos legendarios de todo el mundo, desde Daytona hasta Bathurst, y siendo accesible tanto para los profesionales de GT como para aquellos clientes que desean correr en circuitos abiertos a particulares. Que Mustang correrá en todo el mundo es ya una realidad.

Con el nuevo Mustang GT4, Ford Performance amplía aún más su sólida colaboración con Multimatic, que fabricará todos los Mustang GT4. Los motores de competición Coyote V8 del Mustang GT4, desarrollados íntegramente por Ford Performance, serán montados por Ford en Dearborn, Michigan.

"Estamos orgullosos de trabajar con tantos grandes socios en estos programas de vehículos de carreras", ha dicho Christian Hertrich, director de Motores de Ford Performance. "También es especial poder desarrollar completamente el motor para el Mustang GT4 en casa. Tenemos un gran equipo, y estoy deseando que los fans de Mustang vean el GT4 en acción".

El Mustang GT4 de competición cuenta con amortiguadores Multimatic DSSV, una caja de cambios Holinger de tipo *dog-ring*, levas de cambio con accionamiento neumático, carrocería con paneles de fibra natural, así como un exclusivo paquete aerodinámico desarrollado para cumplir los objetivos de la categoría GT4.

Los pilotos y equipos interesados en adquirir un Mustang GT4 para participar en alguna competición pueden visitar https://www.ford.com/performance/mustang-gt4.

###

Acerca de Ford Motor Company

Ford Motor Company (NYSE: F) es una compañía global con sede en Dearborn, Michigan, es una compañía global con sede en Dearborn, Michigan, que se compromete a ayudar a construir un mundo mejor, donde cada persona sea libre de moverse y perseguir sus sueños. El plan Ford+ de la compañía para el crecimiento y la creación de valor combina los puntos fuertes existentes, las nuevas capacidades y las relaciones permanentes con los clientes para enriquecer las experiencias y profundizar en la fidelidad de esos clientes. Ford desarrolla y ofrece innovadores e imprescindibles camiones, furgonetas comerciales y coches deportivos y vehículos de lujo Lincoln, así como servicios conectados. La empresa lo hace a través de tres segmentos de negocio centrados en el cliente: Ford Blue, que diseña emblemáticos vehículos híbridos y de gasolina; Ford Model e, que crea vehículos eléctricos rompedores junto con un software integrado que define experiencias digitales excepcionales para todos los clientes; y Ford Pro, que ayuda a las empresas a transformar y expandir sus negocios con vehículos y servicios adaptados a sus necesidades. Además, Ford busca soluciones de movilidad a través de Ford Next y ofrece servicios financieros a través de Ford Motor Credit Company. Ford emplea a unas 173.000 personas en todo el mundo. Más información sobre la compañía y sus productos y servicios en corporate.ford.com.

Acerca de Ford Performance

El programa de carreras de Ford forma parte de la organización Ford Performance, con sede en Dearborn, Michigan. Es responsable de las principales operaciones de competiciones deportivas a nivel mundial, incluyendo NASCAR (Cup Series, Xfinity Series, Craftsman Truck Series), IMSA Michelin Pilot Challenge, FIA World Rally Championship, Virgin Australia Supercars, Formula Drift, NHRA Funny Car, carreras off-road en el desierto y carreras de dragsters. Además, la organización también supervisa el desarrollo de los motores de competición de Ford, así como los programas de divulgación con todos los Clubes Ford y los aficionados de Ford. Para más información sobre las actividades de Ford Racing, visite www.fordperformance.com, <a href="www.ford

Acerca de Multimatic

Multimatic es una empresa privada de ámbito mundial que suministra componentes, sistemas y servicios de ingeniería a la industria del automóvil. Las principales competencias de Multimatic incluyen la ingeniería y fabricación de mecanismos complejos,

componentes de carrocería, sistemas de suspensión y estructuras de carrocería, así como el diseño y desarrollo de materiales ligeros para automoción. Además, Multimatic ofrece diseño, desarrollo y producción de vehículos nicho para su utilización en carretera y competición. Con sede al norte de Toronto (Canadá), Multimatic cuenta con divisiones de fabricación e instalaciones de ingeniería en Norteamérica, Europa y Asia, relaciones de alianza con socios de todo el mundo y un equipo de competición ganador. Para más información, visite www.multimatic.com o suscríbase a las noticias aquí: http://eepurl.com/gav-Tb

Contacto: Cristina del Rey

Ford España prensa@ford.com